
【2025年版】医療脱毛ぶっちゃけアンケート
作成日：2025/01/06｜クリスタル本町編集部

記事
医療脱毛ぶっちゃけどこがいい：https://www.crystal-honmachi.com/epilation-column/medical-epilation.html

調査目的
医療脱毛を検討しているユーザーが、医療脱毛経験者の実際の声を聞き医療脱毛クリニックの選択に役立てていただくことを目的としています。

調査概要
対象者 医療脱毛クリニックに通ったことがある女性の方

実施日 2024年7月4日～9日
調査対象人数 28名
調査機関 ランサーズ株式会社

1.あなたの年齢は？ 10代 20代 20代 20代 20代 20代 20代
2.どの医療脱毛クリニックに通いましたか？ エミナルクリニック その他 湘南美容クリニック 湘南美容クリニック 湘南美容クリニック レジーナクリニック レジーナクリニック

3.その他と回答した方はどのクリニックに通い
ましたか？ なし アルファクリニック - 無 - その他と回答していない その他と回答していない

4.施術プランはなにですか？ 顔のみ 全身+VIO 全身+VIO 全身+VIO+顔 全身+VIO+顔 全身+VIO 全身+VIO+顔
5.医療脱毛にかかった総額料金はいくらでした
か？ 10万～15万円未満 20万以上 15万～20万未満 20万以上 15万～20万未満 10万～15万円未満 10万～15万円未満

6.どのぐらい期間医療脱毛に通いましたか？ 1年以内 1~2年 1~2年 3年以上 1~2年 1~2年 2年以上

7.脱毛機の種類について教えてください 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 蓄熱式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー

8.医療脱毛は痛かったですか？ 普通 普通 痛い 非常に痛い 普通 痛い 痛くない

9.そのクリニックは５点満点中何点でしたか？ 4点 4点 4点 5点 5点 4点 5点

10.クリニックを選んだ理由は何ですか？
口コミが良かった 通えるスパンが短かった

エリア内に店舗数が多
かった 総額料金が安かった 総額料金が安かった 総額料金が安かった 総額料金が安かった

11.クリニックに通って良かった点は何ですか？  
200文字以内で必ず記入のほどよろしくお願い
いたします。

クリニックに通ってよかっ
た点は、顔周りの毛の処
理が楽になったことです。
毎日ひげをそらなければ
いけなかったのですが、そ
の頻度が減り、顔への負
担も減ったため肌がきれ
いになりました。

美容脱毛も経験したけど、
医療脱毛は本当に効果が
あった。完了して2年くらい
たつけど、産毛くらいしか
生えてこないで夏も全然
目立たない。こんなに効果
があるなら高くても医療脱
毛のほうがいいと思いまし
た。

脱毛の効果を感じられた
ことで自分に対して自信を
持つことができたことで
す。

効果が実感できた。5~7日
で毛が抜けた。

エステ脱毛より、医療の方
が脱毛効果が何より確実
でした。少し値段は高く
なってしまうけど、店舗が
多い分予約も取りやすく、
お得なクーポンなどももら
えて満足して通いながら
脱毛することができまし
た。

元々かなり毛深い方だっ
たので、コンプレックスが
あったのですが、通院後
はかなり状態が解消され、
コンプレックスが収まりま
した。 副作用がなかった

12.クリニックに通って残念だった点は何です
か？ 200文字以内で必ず記入のほどよろしくお
願いいたします。

少し大学生には値段が高
いかなと感じました。学生
向けのキャンペーンはイン
フルエンサーが行っている
ものが多く信憑性に欠け
るためほかのキャンペー
ンがあるとありがたかった
です。

途中から通勤区内が変
わったので通いにくくなっ
た点。加えて予約がとても
取りずらい、予約開始日に
画面をはってないとすぐに
埋まってしまうので苦労し
ました。

思っていた以上に施術中
の痛みが強かったことと、
希望していた日時での予
約がとりにくかったことで
す。

男性も通う事が出来たの
でカーテン1枚で男性が髭
脱毛をしているときに自分
は全裸で全身脱毛をして
いる状態なのが嫌だった。

湘南美容クリニックでは特
に残念な部分はありませ
んでした。1回ずつ契約す
ることもできるので、よかっ
たのかもしれないです。他
のクリニックでは契約スパ
ンが限られているので、結
構厳しいなと感じました。

やはり金額が高額というこ
とと、少なからず痛みを伴
う点は覚悟しなくてはなり
ません。 予約が取れない

13.医療脱毛に通って後悔しましたか？

いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ

14.はいの方は理由を教えてください  200文字
以内で記入をお願いいたします。

なし いいえを選択しました はいと回答していない。 無 ⁻ 後悔していません 後悔していません

15.医療脱毛を検討している方にアドバイスをお
願いいたします！ 200文字以内で記入をお願い
いたします。

脱毛は将来の自分への投
資だと考え、早めに行うこ
とをお勧めします。ただ
し、口コミや社会の評判を
しっかりと聞き、よりよいク
リニックで医療脱毛を行う
ようにしてほしいです。

美容脱毛で時間をかける
より、短期間で効果を得た
い人は向いていると思い
ます

意外と脱毛をしている方
は多いと思うので、まずは
勇気をもってクリニックに
足を運んでみると良いと思
います。

効果が無くて倒産の可能
性の高いサロンよりも、母
体のしっかりした病院の医
療脱毛で終わらせた方が
良いと思います。

悩んでいるなら、医療脱毛
をした方が良いと思いま
す。効果は確実ですが、
やはり通う時間はかかる
ので少しでも早いうちから
通っていると自己処理をし
なくて良い時間が減ると思
います。また、湘南美容ク
リニックは1回からでも契
約できるので、試しに1回
行ってみても良いと思いま
す。

日頃のケアが格段に楽に
なるので、値段に見合った
メリットはあると思います。
迷っている方は、まずカウ
ンセリングだけでも行って
みると良いと思います。 完全に除去されました

https://www.crystal-honmachi.com/epilation-column/medical-epilation.html
https://www.lancers.co.jp/


1.あなたの年齢は？ 20代 20代 30代 30代 30代 30代 30代
2.どの医療脱毛クリニックに通いましたか？ その他 レジーナクリニック 湘南美容クリニック その他 レジーナクリニック 湘南美容クリニック リゼクリニック

3.その他と回答した方はどのクリニックに通い
ましたか？ ブルークリニック なし その他と回答していません。みずのクリニック 無し その他ではありません リゼクリニック

4.施術プランはなにですか？ 全身+VIO+顔 その他 その他 全身+VIO+顔 全身+VIO 全身+VIO 全身+VIO
5.医療脱毛にかかった総額料金はいくらでした
か？ 20万以上 10万～15万円未満 5万～10万未満 20万以上 5万～10万未満 20万以上 20万以上

6.どのぐらい期間医療脱毛に通いましたか？ 1~2年 1年以内 1~2年 1~2年 1年以内 1~2年 1年以内

7.脱毛機の種類について教えてください 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー

8.医療脱毛は痛かったですか？ 痛い 痛い 普通 痛い ほとんど痛くない 痛い 普通

9.そのクリニックは５点満点中何点でしたか？ 4点 5点 5点 4点 4点 4点 4点
10.クリニックを選んだ理由は何ですか？ 利用したい脱毛機があった総額料金が安かった 総額料金が安かった 通えるスパンが短かった エリア内に店舗数が多かった利用したい脱毛機があったエリア内に店舗数が多かった

11.クリニックに通って良かった点は何ですか？  
200文字以内で必ず記入のほどよろしくお願い
いたします。

医療脱毛に通う前はサロ
ンでの美容脱毛をしてい
ましたが、多少毛量は薄く
なった気はしましたが、明
確な効果は感じられませ
んでした。
 
 医療脱毛は完全に無くな
るまでは時間がかかりま
すが、はっきりとした結果
が得られる点が良いと思
います。
 
 診察と赤みが出た際のア
フターフォロー、vioのとき
の麻酔など、クリニックな
らではのサポートがあった
点もクリニックに通うメリッ
トかと思います。

しっかりと脱毛の効果が
あった

脇の脱毛をしたのですが、
６回でほぼ毛が気になら
なくなりました。とても快適
になったのでもっと早く
やっておけばよかったと思
いました。

効果が早くでた。脱毛が終
了して10年ほど経った今
でも、効果は継続してお
り、自己処理もほとんどい
らない状態である。VIOの
脱毛は、他の部位と比べ
て、想像を絶するほど痛
かったが、2回目からは毛
が薄く痛みが少なくなり、
数回行ってからはかなり
軽い痛みで済むようになっ
た。清潔に保てるため、
やってよかった。

気になっていた部分が綺
麗になったこと。店員さん
も礼儀正しく良い雰囲気
だった。

毛深いことがコンプレック
スだったのでそれが解消
できてよかった。お金と時
間は結構かかりましたが
行ったかいがありました。 全身つるつるになった

12.クリニックに通って残念だった点は何です
か？ 200文字以内で必ず記入のほどよろしくお
願いいたします。

クリニックのため、医療脱
毛以外のダーマペンや美
容医療も豊富でした。その
ため、必要と感じていない
内容もアフターフォローの
際に勧誘を受けることが
多かったです。
 
 時間が無いときなども
あったので、強いて言えば
残念な点として挙げさせて
いただきます。 特になかった

「希望を出せば蓄熱式と
熱破壊式、どちらの機械
でやるか選べる」という事
前説明をされなかったの
で、全部で六回の契約で
したが最初の三回は蓄熱
式の機械で脱毛を行うこと
になりました。熱破壊式の
方が効果があると言われ
ているので、最初から熱破
壊式の機械を選べばもっ
とツルツルになったのか
な？と思います。

一度、全身脱毛をしている
ときに、バチンッという音
がして、腕の部分に痛み
があった。機械不良なの
か、施術ミスなのか腕に小
さい跡が出来てしまった。
クリニックの医師に見ても
らい、軟膏を処方しても
らった。今はほとんど跡は
消えている。

全身すべすべにしたかっ
たが、諸事情でタイミング
が合わず、行けていない。

納得はしているものの、時
間と料金が結構かかった
ので他のクリニックという
選択肢もあったのかと考
えたことはありました。

予約がたまに取れなかっ
た

13.医療脱毛に通って後悔しましたか？

いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ

14.はいの方は理由を教えてください  200文字
以内で記入をお願いいたします。

いいえ なし いいえを選択しました。 いいえ なし
後悔はまったくしていませ
ん。 いいえ

15.医療脱毛を検討している方にアドバイスをお
願いいたします！ 200文字以内で記入をお願い
いたします。

医療脱毛は機械の種類や
クリニックのお医者さまや
看護師さんの丁寧さが全
てかなと感じています。
 
 事前説明の際に雰囲気を
見るのが1番安心かと思
います。
 
 安易に金額が安いところ
で考えてしまうと、2~3時
間の施術時間が苦痛な時
間にもなってしまう可能性
があるなと思います。

自己処理の手間もなくな
り、ツルツルになるのでお
すすめ

湘南は脇脱毛がとてもお
安いので、お試しに通うに
はいいと思います！

エステ脱毛に通ったり、自
宅でできるようなセルフ脱
毛機器を購入するよりも、
医療脱毛をお勧めします。
効果の早さ、持続が違い
ます。周りでもエステ脱毛
してる友人多いですが、何
年経っても終わらなかった
り、安い広告で集客して予
約取れないみたいです。

敷居が高い気もするかも
しれませんが、なりたい自
分に近づき自信が持てる
ようになるかもしれませ
ん。

程度はあれど医療脱毛は
効果はあります。考えてい
る暇があったらすぐ行った
方が良いです。ヒゲは髭
剃りの手間も省けるので
万人にオススメできます。 おすすめです



1.あなたの年齢は？ 30代 30代 30代 30代 30代 40代 40代
2.どの医療脱毛クリニックに通いましたか？ フェミークリニック その他 レジーナクリニック その他 レジーナクリニック 湘南美容クリニック フレイアクリニック

3.その他と回答した方はどのクリニックに通い
ましたか？ フェミークリニック 琴似タワー皮膚科形成外科ー 四葉会クリニック その他と答えていない。 なし 該当しない

4.施術プランはなにですか？ 全身+VIO その他 全身 VIOのみ 顔のみ VIOのみ 全身

5.医療脱毛にかかった総額料金はいくらでした
か？ 20万以上 20万以上 5万～10万未満 5万～10万未満 10万～15万円未満 10万～15万円未満 10万～15万円未満

6.どのぐらい期間医療脱毛に通いましたか？ 1年以内 1年以内 1年以内 1~2年 1~2年 4年以上 1~2年
7.脱毛機の種類について教えてください 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 蓄熱式レーザー 熱破壊式レーザー

8.医療脱毛は痛かったですか？ 非常に痛い 非常に痛い ほとんど痛くない 非常に痛い 普通 痛い 痛い

9.そのクリニックは５点満点中何点でしたか？ 5点 4点 4点 3点 2点 4点 4点
10.クリニックを選んだ理由は何ですか？ 総額料金が安かった 通えるスパンが短かった 口コミが良かった 総額料金が安かった 総額料金が安かった エリア内に店舗数が多かった口コミが良かった

11.クリニックに通って良かった点は何ですか？  
200文字以内で必ず記入のほどよろしくお願い
いたします。

おじさんのように濃かった
すね毛や腕毛が全く気に
ならなくなった。2日に1回
の自己処理を全くしなくて
も良くなった。

子供の頃から毛深くて処
理が大変だったうえ、処理
しても根本がブツブツ残っ
てしまって見た目が悪く
困っていました。
 
 脱毛後は見た目も綺麗で
大変楽になり、本当にやっ
てよかったと思っていま
す。

事前にしっかりと説明があ
り、そのとおりに進められ
た。それによって施術にあ
たって安心感があった。比
較的リーズナブルで予て
からの予定で終わり、追
加料金もなくて良かった。
スタッフの態度にも安心で
きました。

多くのクリニックが同じマ
シンを取り入れているの
で、選ぶ基準は金額と都
度払いができるところでし
た。
 
 現在通っているクリニック
は低価格でしっかり効果
が出るので、安心して通え
ています。

料金が高額ではないが、
不安感を覚えるほど安くも
なく自分にとってはちょうど
いい価格帯だと思えた。

スタッフの方が親切だっ
た。

ムダ毛処理の手間が減っ
た

12.クリニックに通って残念だった点は何です
か？ 200文字以内で必ず記入のほどよろしくお
願いいたします。

VIOは痛みが強くて通うの
が苦痛に感じることもあっ
た。施術後の肌荒れ(特に
背中)があった。

とにかく痛いことと、施術
後数時間はボコボコに腫
れ上がってしまうことで
す。

残念だったことは特にあり
ません。内容や店のアク
セスの仕方など、全部に
満足しています。

低価格が故に看護師さん
の対応が流れ作業であっ
たり、少々威圧感がある
点が残念です。

他のクリニックに通ったこ
とがないので比較はでき
ないが、期待していた程の
効果は得られなかった。

自分の問題なのですが、
なかなか仕事の都合がつ
かずに終了するまでに時
間がかかってしまった。 予約を取りにくかった

13.医療脱毛に通って後悔しましたか？

いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ

14.はいの方は理由を教えてください  200文字
以内で記入をお願いいたします。

いいえ 後悔はしていません。 ー
いいえを選択しているので
後悔はありません。

医療脱毛に通ったこと自
体は後悔はしていない。 なし 該当しない

15.医療脱毛を検討している方にアドバイスをお
願いいたします！ 200文字以内で記入をお願い
いたします。

絶対にした方がいいです。
日々のお手入れが格段に
楽になり、自分に自信が
持てます。

高額なので通うクリニック
は慎重に選ぶべきです。
 
 それと、施術後に腫れる
可能性があるので肌をあ
まり露出しない季節のうち
に済ませるのがいいかと
思います。

数回通うことになるので、
最も通いやすい場所を選
ぶことです。料金につられ
て選んで通いにくい場所
にすると、日々ストレスに
なります。車で行くなら駐
車スペースがしっかりある
場所を選ぶと良いです。

光脱毛も経験しています
がもっと早く医療脱毛に切
り替えておけばよかったと
感じるほど効果が比べも
のになりません。金額のこ
ともあるので、ハードルが
高いかもしれませんが、低
価格でできるところもある
ので、ぜひお勧めしたいで
す。

医療脱毛を行ったこと自
体には後悔はないが、検
討している方は料金面だ
けではなく、オプション面
や評判などをよく見て判断
してほしい。

医療脱毛は痛みはありま
すが、日々のケアが楽に
なるのでおすすめです。

痛みはありますが、麻酔を
使えば我慢できる程度に
なります



1.あなたの年齢は？ 40代 40代 40代 40代 40代 40代 40代
2.どの医療脱毛クリニックに通いましたか？ その他 その他 湘南美容クリニック 湘南美容クリニック その他 レジーナクリニック その他

3.その他と回答した方はどのクリニックに通い
ましたか？ たにまちクリニック アンジュール横浜クリニックその他ではないです。 - 星光クリニック なし 博多駅前中央クリニック

4.施術プランはなにですか？ VIOのみ 顔のみ 顔のみ 全身 その他 全身+VIO+顔 その他

5.医療脱毛にかかった総額料金はいくらでした
か？ 5万～10万未満 15万～20万未満 10万～15万円未満 20万以上 5万～10万未満 15万～20万未満 5万～10万未満

6.どのぐらい期間医療脱毛に通いましたか？ 1年以内 1~2年 1~2年 2年以上 1~2年 1~2年 1年以内

7.脱毛機の種類について教えてください 熱破壊式レーザー 蓄熱式レーザー 熱破壊式レーザー 蓄熱式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー 熱破壊式レーザー

8.医療脱毛は痛かったですか？ 非常に痛い 非常に痛い 普通 普通 普通 痛い 痛い

9.そのクリニックは５点満点中何点でしたか？ 4点 4点 4点 5点 4点 5点 3点

10.クリニックを選んだ理由は何ですか？
通えるスパンが短かった エリア内に店舗数が多かったエリア内に店舗数が多かった総額料金が安かった 口コミが良かった

エリア内に店舗数が多
かった 総額料金が安かった

11.クリニックに通って良かった点は何ですか？  
200文字以内で必ず記入のほどよろしくお願い
いたします。

痛みが強い照射の間、痛
みを感じにくいように、話
をしてくれたり、おもしろお
かしく施術してくれたので
我慢できました。

家から近いことが大きく影
響しています。
 
 自宅からバスで10分位で
付くので、利便性が高いで
す。
 
 院内も綺麗で、清潔感に
あふれていました。

アクセスが便利でとても通
いやすかったですし、脱毛
効果が高くて希望通りの
仕上がりになったので、そ
の点は非常に満足でし
た。

全身ツルツルになってお
手入れが楽になった

ワキとスネ脱毛をしまし
た。
 
 元々毛深く、コンプレック
スでした。
 
 脱毛してから10年以上経
ちますが、生えてこなくな
り、お手入れがラクになり
ました。

若い時に全身脱毛をして
ツルツルになって毎日の
自己処理の手間がなく
なったので本当にやって
良かったです。

ぜんぜん生えてこないし、
毛が濃い方なので、今ま
で常に気にしていたけど、
気にしなくて良くなり生き
やすくなった

12.クリニックに通って残念だった点は何です
か？ 200文字以内で必ず記入のほどよろしくお
願いいたします。

特に残念だった点はあり
ません。

値上げしたことがマイナス
点でした。
 
 特に、麻酔クリームが
5500円となり、高すぎる点
が利用を控える要因と
なっています。

なかなか予約が取れな
かったので、完了するまで
にはそれだけ期間が必要
になりましたし、予定よりも
時間がかかったのは残念
でした。

予約をしていても待ち時間
が長い

予約が取りにくく、期間が
開いてしまうこともありまし
た。

残念なことはあまりないで
すが、料金がもっと安くな
ればもっと良いです。

仕方ないけど定期的に通
わなければならないのが
大変

13.医療脱毛に通って後悔しましたか？

いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ いいえ

14.はいの方は理由を教えてください  200文字
以内で記入をお願いいたします。

いいえと回答しました。 いいえを選んでおります いいえです。 -
（いいえで回答していま
す） なし いいえなので記述なし

15.医療脱毛を検討している方にアドバイスをお
願いいたします！ 200文字以内で記入をお願い
いたします。

医療脱毛のパワーの強さ
で、効果も高く、施術完了
すると、毎日がとても楽に
なります。是非ともやって
欲しいです。

痛みは発生するため、耐
える必要がることを認識す
ることです。

医療脱毛は脱毛効果が高
いですし、施術を受ける度
に実感できると思うので、
特に早く完了させたい方
にはおすすめです。

口コミをしっかり調べてクリ
ニック選びをすることが重
要だと思います

元々毛深く、コンプレックス
でしたが、
 
 医療脱毛してから10年以
上経っても、生えてこなく
なり、お手入れがラクにな
りました。

自分にあったプランを選べ
るし、スタッフさんが親切
丁寧に施術してくれたので
不安なく通えました。全身
ツルツルになると気分が
上がり本当にやって良
かったなと思います。

医療脱毛は診察もあり、
万が一炎症が起きたとき
など迅速に簡単な塗り薬
などを処方してもらえるの
で安心です


